

Rückblick Sonnwendfeier

Am vergangenen Freitag, 21. Juni 2024 hat wieder unsere Sonnwendfeier stattgefunden. Eröffnet wurde dies mit musikalischen Klängen der Jugendkapelle des Musikverein Heuchlingen - vielen herzlichen Dank! Trotz dem wechselhaften Wetter fieberten die kleinen Gäste euphorisch dem Fackelumzug entgegen und bei Einbruch der Dunkelheit setzte sich der Fackelzug in Bewegung. Traditionell wurde dann das Feuer von den Kindern durch Fackeln entzündet und sofort war die Hitze spürbar. Besonders unsere kleinen Gäste waren sehr beeindruckt. Ein herzliches Dankeschön geht an die Feuerwehr Heuchlingen, die unser Feuer professionell betreut hat und ein Sonnwendfeuer ermöglichten, an unsere fleißigen Helfer bei der Getränke - und Essensausgaben, beim Auf- und Abbau und DANKE auch an unsere Besucher, die trotz dem Regenwetter den Weg zu uns in die Albvereinshütte auf dem Galgenberg gefunden haben.



